

## INFORME DIRECTORA NACIONAL GESTIÓN 2017 RESUMEN EJECUTIVO

En Aldeas Infantiles SOS estamos cumpliendo 50 años de presencia en Colombia, haciendo realidad nuestra misión de que todos los niños y niñas crezcan en una familia con amor, respeto y seguridad. Como organización, seguimos liderando soluciones y servicios para fortalecer a las familias y acoger en entornos alternativos familiares para los niños y niñas que han perdido a su familia; junto con procesos de abogacía para que los derechos de los ellos y ellas sean respetados y cumplidos.

En el 2017 logramos atender a 5.506 niños, niñas, adolescentes y jóvenes y a más de 2.900 familias en 18 municipios del país. Adicionalmente, extendimos nuestra atención a 8.065 niños y niñas y 12.294 familias en más de 150 municipios a través de proyectos especiales y de atención en emergencia.

Atendimos y brindamos apoyo emocional a más de 200 niños y niñas, y 400 adultos pertenecientes a las familias que fueron afectadas por el desastre natural presentado en Mocoa, a través de acompañamiento psicosocial, acciones comunitarias, trabajo en red y la articulación con diferentes entidades.

Nuestro reto y propósito de ser una organización sostenible se está logrando gracias a la resiliencia de los colaboradores, a la capacidad de transformación de nuestros servicios y al apoyo de más de 21.000 donantes nacionales e internacionales. Es por eso, que este año logramos financiar el 78% de nuestra operación a través de fondos locales.

En el 2017 alzamos la voz en contra del abuso sexual infantil, con la campaña #SOYSUVOZ, a través de la cual impulsamos una movilización digital ciudadana que unió a más de 21.000 personas a esta causa. Así mismo, desarrollamos varios plantones de juguetes, entre ellos uno en el corazón político del país La Plaza de Bolívar, para dar a conocer la voz de miles de niños y niñas víctimas de este tipo de violencia y abogar por sus derechos.

Aldeas Infantiles SOS continúa siendo un referente nacional en el tema de infancia, es por esto que, junto con la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Externado de Colombia, realizamos el Simposio Internacional "Propuestas de Alternativas a la Institucionalización de los Niños y las Niñas a través del Fortalecimiento Familiar, Aportes de la Teoría del Apego y las Neurociencias", que contó con la participación de más de 650 personas de diferentes organizaciones de infancia, entidades del gobierno, instituciones educativas y sectores de la sociedad civil.

Continuamos aportando a la construcción de una sociedad en paz a través del apoyo y ejecución de diversos proyectos especiales que buscan construir y promover entornos protectores y seguros para el desarrollo integral de niños, niñas y adolescentes que están



en riesgo de ser reclutados por grupos armados ilegales. A su vez, en el marco de la firma de los acuerdos de paz, en asocio con UNICEF y con el respaldo del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, brindamos acompañamiento a 36 adolescentes desvinculados del conflicto armado colombiano, a través del acogimiento directo de manera transitoria, la atención psicosocial, la construcción de su proyecto de vida y la preparación y reintegración a sus familias o comunidades de origen.

Para Aldeas Infantiles SOS, el 2017 representó un año de retos y de adaptación a diversos cambios. Innovamos en la respuesta que damos para cumplir nuestra promesa de que ningún niño o niña crezca solo y para que nuestros servicios sean prestados acorde a las necesidades que surgen día a día en los niños, niñas, adolescentes, jóvenes y familias de Colombia

Hemos y seguiremos trabajando junto con nuestros amigos y aliados persiguiendo el mismo sueño que todos los niños y niñas crezcan en una familia y vivan momentos de infancia feliz, que los acompañen a lo largo/de sus vidas.

ANGELA MARIA ROSALES RODRÍGUEZ

Directora Nacional